



Seehofer schwört CSU auf S-Bahn-Tunnel ein

Ministerpräsident Horst Seehofer will seine CSU auf eine Linie zum Ausbau der S-Bahn einschwören. Für den Sonntag hat er führende Vertreter der München-CSU, aber auch Landtagsabgeordnete aus der Stadt und dem Umland in die Staatskanzlei eingeladen, um mit ihnen über die geplante zweite Stammstrecke und die Express-S-Bahn zum Flughafen zu diskutieren. Nachdem sich in der vergangenen Woche zwei Studien für einen Stammstrecken-Tunnel durch die Innenstadt und eine Flughafen-Anbindung über den Münchner Osten ausgesprochen haben, gehe es nun darum, "die Konsequenzen aus diesen Gutachten zu ziehen", sagte der Münchner CSU-Chef Otmar Bernhard. In der München-CSU hatte es zuletzt verstärkt Kritik am Tunnelplan für die Stammstrecke gegeben. Für die Flughafen-S-Bahn hoffen die Christsozialen einen Tunnel bei Daglfing durchsetzen zu können - mit finanzieller Hilfe von Stadt und Bund. jbb

Quelle: Süddeutsche Zeitung

Nr.275, Samstag, den 28. November 2009 , Seite 53

Fenster schließen 